
平成２９年度教育委員会指定管理者審査委員会議事録要旨 

 

日時 平成２９年６月２９日（木）  

午後２時００分から３時２２分 

場所 豊明市役所 教育委員会室   

 

※敬称略 

出席委員：羽田、富山、緒方、山田、小代、山崎、鍵本、石川、加藤 

事務局：生涯学習課長、課長補佐兼文化振興担当係長、スポーツ担当係長、 

生涯学習担当係長、文化振興係担当 

指定管理者：シンコースポーツ㈱名古屋支店 

 

１ 辞令交付 

  任期満了による委員委嘱辞令交付 

 

２ 委員紹介 

  委員及び事務局自己紹介 

 

３ 委員長選任 

  委員長、副委員長の選任 

 

４ 委員長あいさつ 

 

５ 議題 

（１）平成２８年度指定管理実績報告について 

   指定管理者より平成２８年度福祉体育館及び体育施設等、文化広場の利用実績、

利用者アンケート、各種教室実績、施設維持管理業務等報告書に基づき実績を

報告。 

   → 質疑後、承認を得る。 

 

 質疑・意見等 

・アンケートについて、「わからない」という選択肢があるがどうしてか。 

 → 内容もわからず、選択されるのを避けるために設けた。（指定管理者） 

・「事業主体がかわり、以前と比べてどうか」という設問があるが、事業主体がかわ

って３年経過しているにもかかわらず「わからない」という項目があるのはどうい

うことか。 

 → 事業主体がかわってからの利用者が以前の実態がわからないというものであ



る。（指定管理者） 

・アンケートの文化広場利用満足度で、アンバランス尺度が利用されているが、何か

意図はあるのか。 

 → 意図はありません。（指定管理者） 

・文化広場で、２年続けて網戸が壊れているというものがあったが。 

 → なかなか費用が捻出できない。できるだけ早く実施したい。（指定管理者） 

 

（２）平成２８年度モニタリングレポート（年次評価）について 

   福祉体育館及び体育施設等（スポーツ係）、文化広場（生涯学習係）における

２８年度のモニタリングに基づき、モニタリングレポート（年次評価）につい

てそれぞれ説明。 

   また、団体の経営に関する事項について、委員より経営分析の結果の報告を受

けた。 

   → 年次評価について承認を得る。 

 

   ※モニタリングレポート（年次評価）については、別頁 

 

（３）平成２９年度指定管理者事業計画について 

   指定管理者より平成２９年度事業計画について説明あり。 

   → 質疑なく承認を得る。 

 

（４）豊明市文化会館の指定管理者制度導入について 

   文化振興係より内容及びスケジュールについて説明あり。 

 

 質疑・意見等 

・１日で１次の書類審査、２次審査のプレゼンテーションは、業者に負担をかけない

か。 

 → 事前説明会時に説明させていただく。（事務局） 

・業者の費用負担が大きくなるが、プレゼン費用の負担はないのか。 

 → 考えていない。（事務局） 

・文化協会と市の関係はどうなるのか。指定管理者にする必要はあるのか。 

 → 民間の専門業者が入ることにより、市ではできないノウハウを持っており、そ

れを市民に還元したいというのが制度導入のきっかけ。職員の異動によるサー

ビスの波が、業者が行うことによりサービスが維持される。物品の調達など会

社のスケールメリットで経済的にもなる。地元の文化育成についてもプレゼン

などでチェックができる。生涯学習課内にも担当は残るので、今まで以上のこ

とができると思う。（事務局） 

・文化広場で月曜開館がされているが、文化会館ではどうか。 



 → 現在は考えていない。しかし、現在予約が５時までとなっているが、９時の閉

館までできるような仕様としている。（事務局） 

 

６ その他 

  なし 


